

Tampico será la ciudad más limpia de México: Chucho Nader

"Con la participación de toda la ciudadanía y de los sectores productivos y sociales, lograremos, sin duda, ser la ciudad más limpia de México", expresó el presidente municipal de Tampico Chucho Nader al entregar un nuevo paquete de contenedores. **Pág. 2**



www.elsoldetampico.com.mx

Dignifica el Sistema DIF de Ciudad Madero a los adultos mayores

Para promover y fomentar los espacios de esparcimiento para los adultos mayores, la Sra. Ana Cristina Organista de Oseguera, quien preside el DIF Madero, invita a personas de 60 años o más a que formen parte de los talleres que tiene para ellos la Casa Club. **Pág. 9**



El Sol de Tampico

TAMPICO | VIERNES 26 DE JULIO DE 2019 | AÑO LXIX | NO. 25,027 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | AGUSTÍN F. JIMÉNEZ HERNÁNDEZ / DIRECTOR

\$10.00

SIN RECURSOS EN CASO DE DESASTRE

Alarmante austeridad de la 4T en el Fonden

VICTOR ALVA / Reportero

El recorte al presupuesto del Fondo Nacional de Desastres genera inquietud en plena temporada de huracanes

El estado de Tamaulipas está dentro de las rutas más frecuentes de huracanes y tormentas tropicales, ante ello autoridades locales mantienen sus planes de monitoreo y respuesta actualizados para actuar en el corto y mediano plazo, sobre todo por los recortes financieros que la Federación ha aplicado a rubros como el Fondo Nacional de Desastres.

Por lo tanto, el Estado y municipios afinan los planes de acción para actuar de manera oportuna en caso de afectaciones por fenómenos naturales o sin el apoyo del Gobierno Federal.

Pedro Granados Ramírez, titular de la Unidad Estatal de Protección Civil en Tamaulipas, señaló que constantemente se actualizan los planes de acción sobre todo en localidades costeras y con alta

En el presente año los recursos para atender emergencias por fenómenos naturales pasaron de 24 mil 644 millones de pesos en el 2018 a tres mil 466 millones en el presente año, situación que preocupa

densidad poblacional. Reconoció que el recorte presupuestal al Fonden llama la atención, pero también impulsa a ser creativos y aprovechar las alternativas que se tengan e indicó que las medidas como la limpieza de canales y otras acciones se mantienen de manera constante. **Pág. 3**



Un ángel guardián vestido de Tránsito

La mayoría de las veces son señalados con el dedo índice, pero no siempre es así. Ayer un oficial de la Secretaría de Tránsito en Tampico "tomó" el asunto en sus manos y apoyó a una persona en silla de ruedas a cruzar con seguridad la calle, en la esquina de Cristóbal Colón y Salvador Díaz Mirón en la zona centro de esta ciudad. Loable.

Blindan aduanas en México con tecnología estadounidense

NUDIA TOSCANO / Reportera

La Administración General de Aduanas en México implementa tecnología estadounidense para blindar las aduanas fronterizas del país en materia de tráfico de armas. Así lo dio a conocer Carlos Jiménez, administrador de infraestructura en la administración general de aduanas, enfatizando que aunque suman alianzas con el país vecino, trabajan con sus propias estrategias.

"Estamos tratando de blindar las aduanas, principalmente las fronterizas, que es donde puede haber mayor problema de tráfico de armas, principalmente, tenemos nuestras propias estrategias, sin embargo con Estados Unidos platicamos mucho, aunque se siguen implementando todavía dispositivos de revisión no intrusiva, pero cada vez tenemos más acercamiento con Estados Unidos para que ellos nos compartan el tipo de tecnología que tienen y tenemos algunas donaciones de parte de Estados Unidos para este tipo de equipos", refirió el entrevistado a su llegada al Aeropuerto Internacional General de Tampico la mañana de ayer.

Dijo que derivado de los trabajos en alianza que han venido realizando "hemos platicado, autoridades del SAT con autoridades del CBP precisamente para

CARLOS JIMÉNEZ
ADMINISTRADOR DE INFRAESTRUCTURA EN LA ADMINISTRACIÓN GENERAL DE ADUANAS

La administración general de aduanas siempre ha sido una fuente muy importante de ingresos para el país"

acordar una inspección conjunta o un despacho conjunto para beneficiar a la seguridad de aquí", por lo que calificó de estable y afable la seguridad que se implementa en materia aduanal, asegurando que el nivel de confiabilidad que brinda el sistema estadounidense es muy alto.

"Hablamos de que el nivel de confiabilidad de Estados Unidos, mundialmente es una de las aduanas más seguras que hay, en base a la experiencia que tienen nos hemos apoyado a través de ellos para implementación de servicio, siempre habrá ciertos riesgos pero estamos en la mejor disposición de colaborar con ellos", añadió, quien acudió al Puerto de Altamira a la presentación de un proyecto de desarrollo aduanero.

Sobre si la Guardia Nacional se hará



cargo de la seguridad de las aduanas, enfatizó que hasta el momento mantienen el convenio exclusivo de colaboración con la Sedena y que no han sido notificados sobre algún cambio.

PROYECTO EN ALTAMIRA

A su arribo a la zona conurbada, Jiménez indicó que "asisto a la presentación de un proyecto de API junto a una agencia de agentes aduanales y la administración de la Aduana, nos van a presentar un proyecto de desarrollo del puerto aduanero que es una de las principales fuentes de comercio del estado".

Refirió que al incrementar la recaudación aduanera en este primer semestre del año, el proyecto que tiene la misma finalidad en Altamira tendrá un importante impacto a nivel nacional.



CONURBADA CONTRIBUYEN CEDIFS DE ALTAMIRA AL DESARROLLO INTEGRAL DE LAS FAMILIAS

A efecto de mejorar la calidad de vida de las familias altamirenses a través del autoempleo, los centros de Desarrollo Integral de la Familia (Cedif) ofrecen capacitación a mujeres y hombres en diversos oficios productivos, contado con maestros-instructores facultados para estas labores. **Pág. 7**

Reforma Laboral inquieta a la IP

MIRNA HERNÁNDEZ / Reportera

La Reforma Laboral que se encuentra vigente desde mayo pasado sienta inquietud en el sector patronal, pues la austeridad extrema del gobierno federal pone en duda su buen funcionamiento, sobre todo porque no hay presupuesto para la creación de los Centros de Conciliación y Registro Laboral y lo que es peor abre la puerta a un sindicalismo autoritario y

agresivo. Para Christian Pérez Cosío, asesor jurídico de la Federación Estatal de Cámaras de Comercio de Tamaulipas, las modificaciones a la LFT van más allá de simular protección al trabajador y garantizar la estabilidad en el empleador y en cambio si pretenden la multiplicidad de contratos colectivos a modo.

Dijo que su gremio considera peligroso abrir la puerta a la proliferación de gremios sindicales, pues ahora los contratos

colectivos no serán por empresa y podrán registrar varios sindicatos en un solo centro laboral.

Con ello, los patrones tendrán que tratar con varios organismos sindicales en una misma empresa, de igual forma la ley obliga a todo trabajador a congregarse para ser contratado, como si se tratara de una acción obligatoria de reclutamiento sindical, acción que es inconstitucional, mencionó.



La reforma a la Ley Federal del Trabajo es de riesgo para empresas y trabajadores / MIRNA HERNÁNDEZ PRINTED AND DISTRIBUTED BY PRESSREDE

Hoy... 5 SECCIONES | 48 PÁGINAS

EXIJA SU EJEMPLAR COMPLETO

Agustín Jiménez C.	Loc.
Daniel Chavarría G.	Nal.
Luis H. Fernández	Nal.
Juan José González M.	Nal.
William Iensen	Nal.
Yolanda de la Torre	Nal.
Ángel Valle Salguero	Nal.
Raúl Nava	Dep.